

Beide Mannschaften im Finale

Gestern trafen sich die acht besten Mannschaften der Klassenstufen 1/2 und 3/4 zum Stadtfinale im Fußball. Allein dass beide Mannschaften in die Soccer-Arena fahren durften, ist ein einzigartiger Erfolg, denn keine andere Dresdner Schule reiste mit zwei Teams an. Zum Schluss standen beide Mannschaften im Finale.

Die Jungs der Klassenstufe 3/4 besiegten die 26. Grundschule mit 2 : 1 und verteidigten den Titel aus dem Vorjahr.

Unsere „Kleinen“ mussten sich der 89. GS mit 2 : 3 geschlagen geben und verpassten nur knapp die Sensation.

Damit geht für unsere Schule eine „Fußballsaison“ sehr erfolgreich zu Ende.

Mittwoch, 29. März 2017